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“Quel que soit votre travail, faites-le de tout votre cœur, et cela comme pour le Seigneur et non pour des hommes. Car vous savez que vous recevrez du 

Seigneur, comme récompense, l’héritage qu’il réserve au peuple de Dieu. Le Maître que vous servez, c’est Christ” Col 3:23-24 (BDS) 

 

1 Rois 19 :19 

Le prophète Élie avait reçu de 

Dieu qu’il devait oindre Elisée 

comme successeur. Cela peut 

paraître étrange car il y avait de 

nombreuses écoles de prophètes. 

A l’élite religieuse, il était un sim-

ple laboureur, mais Dieu a vu des 

qualités en lui qui était nécessaire 

pour répondre et mener à bien 

l’appel qu’il avait prévu. 

• Il mettait tout son cœur, sa force 

au travail. Il ne rechignait pas à 

la tâche, 

• Il avait douze paires de bœufs  

pour labourer ce qui montre 

qu’il apportait du soin et de 

l’empressement à ce qu’il fai-

sait. 

Ce sont des qualités que Dieu 

recherche dans l’homme. La 

fidélité, la diligence, mettre tout 

son cœur à l’ouvrage.  

C’est cela être responsable dans 

ses engagements dans le naturel 

et le spirituel. 

Lorsque nous sommes fidèles 
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Le manteau d'Élie, par Myriam Voisin - 15 mai 2013 

Partagé par Soeur Thamar Améris 

Editrices:  

Soeur Thamar Améris  
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Pasteur Mireille Desrosiers 

Editrice en chef 

http://mapassionlabible.canalblog.com/archives/2013/05/15/27160962.html


dans nos engagements, que nous 

avons pour accomplir ce qui est à 

portée de main, Dieu nous donnera 

un autre manteau. 

Le manteau ne vient pas sur les 

personnes qui sont justes assises 

attendant que quelque chose se 

passe. Il vient sur les personnes 

qui se sont qualifiées pour la posi-

tion. Il y a un prix à payer. 

Elie a mis son manteau sur Elisée 

et ce dernier a compris ce que cela 

impliquait. Elie portait le manteau 

fait de peaux de mouton ou de 

chèvre qui était l'insigne des 

prophètes en Israël (Zacharie 

13.4).   Elisée  a suivi Elie après 

avoir brûlé le bois de l’attelage et 

sacrifié une paire de bœuf. Il ne 

pouvait pas revenir en arrière. 

C’était un banquet pour un adieu à 

sa vie passée. Pour avoir 12 paires 

de bœuf, sa famille devait être 

riche. Mais Elisée à répondu à 

l’appel de Dieu. Il n’a pas regardé 

à ce qu’il perdait. 
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Pour recevoir le nouveau man-

teau de Dieu, nous devons nous 

débarrasser du vieux, nous dev-

ons abandonner notre zone de 

confort et nous lancer dans l’in-

connu, abandonner notre sécu-

rité. 

Elisée aurait pu refuser ce man-

teau, après tout c’était un simple 

laboureur, il n’était pas qualifié 

du point de vue religieux pour 

succéder à Elie. Mais il l’était 

aux yeux de Dieu. 

Nous ne devons pas penser 

seulement dans le spirituel, mais 

aussi dans le naturel. Dès notre 

naissance nous avons reçu de 

Dieu, nous nous en rendons plus 

ou moins compte. Nous disons 

que telle personne est douée, 

mais en fait c’est un talent que 

Dieu lui a donné. 

Nous devons reconnaitre ce que 

Dieu met sur nos cœurs et 

avancer. 

L’onction, le manteau n’est pas 

forcément en relation aux 5 

ministères mais elle est 

spécifique pour nous, le man-

teau nous ira comme un gant, il 

ne sera pas trop petit, trop serré, 

ou trop grand. Il tombera par-

faitement sur nos épaules. 

Ce manteau nous ira par-

faitement afin de toucher notre 

entourage, notre sphère d’influ-

ence. 

Nous en avons tous une dans 

laquelle nous avons l’oppor-

tunité de mettre un impact pour 

Dieu. Paul avait compris cela. 

 

 

Elie partit de là, 

et il trouva Eli-

sée, fils de 

Schaphath, qui 

labourait. Il y 

avait devant lui 

douze paires de 

boeufs, et il était 

avec la douzième. 

Elie s'approcha 

de lui, et il jeta 

sur lui son man-

teau.  

 

 

1 Rois 19:19 
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Adapté de l’article écrit par Eric Célérier et publié par www.Top Chrétien.com 

 
Partagé par Soeur Thamar Ameris 
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Bonjour Mon ami(e) : 
 
Aujourd’hui, je vous invite à plonger dans un endroit où 
nous n’allons pas souvent: le terrain de nos souffrancews, 
le lieu de nos blessures. 
L’apôtre Paul nous offer ici l’occasion de les regarder 
avec un oeil different, neuf : 
“J’estime que nos souffrances du temps present ne sont 
pas comparaboles à la gloire que Dieu nous ré-
vélera.” (Romains 8:18.) 

• Quand vos souffrances dépassent les limites du sup-
portable; 

• Quand ells vous font douter de Son amour; 

• Quand vous n’en comprenez pas la raison. 
Dieu vous rapelle ici que la gloire qui vous attend au 
ciel est incomparable, elle effacera leur souvenir. Cette 
glpore est extraordinaire, elle est réservéee a “celui qui 
vaincra”, tel que nous l’explique l’apôtre Jean dans le 
livre de l’Apocalypse. 
 
Ce n’est pas fini Mon ami(e), Dieu desire aussi vous 
utilizer comme un instrument puissant de benedic-
tion. 
 
Je crois, en effet, que les messages les plus porteurs de 
vie resident bien souvent dans les souffrances les plus 
profondes. Je crois que Dieu peut utilizer vos blessures 

passes et présentes, Mon ami(e), pour guérir des gens 
autour de vous, aujourd’hui. 
 
Faites confiance à Dieu avant tout. Il sait ce qu’Il fait. 
Vous, vous ne voyez peut-être que la souffrance du mo-
ment present, mais Lui Il tient la grande image de votre 
vie toute entire dans Sa main. 
 
Ce qui vous faisait souffrir hier peut apporter, 
aujourd’hui, un encouragement à une personne qui en a 
désespérément besoin. 
 
Ce qui vous fait encore mal aujourd’hui peut devenir, 
demain, une veritable source de soutien et de réconfort à 
une personne plongée dans la détresse. 
 
Vous n’allez peut-être plus considerer vos blessures de la 
même manière, Mon ami(e), maintenant que vous savez 
qu’elles pourront être bénéfiques à d’autres pour la gloire 
de Dieu. 
 
Soyez attentif(ve) en ce jour : encouragez quelqu’un qui 
passe par la souffrance! 
 
Je vous souhaite de vivre une merveilleuse journée. 
 
Merci d’exister. 
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Dieu est là... 
 
Adapté de l’article publié par : Éric Célérier, 
Fondateur du Top Chrétien.  
 
Partagé par Soeur Nemy Dolciné 

Bonjour Mon ami(e), 

Je vous encourage à persévérer dans la prière. Que 
vous Le sentiez ou pas, Dieu est là. Le Seigneur est 
là, dès que vous ouvrez la bouche pour Le prier. 

Et parce que Dieu est là, mon ami(e), vous 
pouvez laisser toute inquiétude vous quitter. Je 
vous rappelle ce que la Bible dit à propos des sou-
cis : 

"Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose 
faites connaître vos besoins à Dieu par des prières 
et des supplications, avec des actions de grâces. Et 
la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, 
gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-
Christ." Lire Phili4.6-7.) 

Rappelez-vous, lorsque vous vous approchez de 
Dieu, Il s’approche de vous, un pas après l’au-
tre : "Approchez-vous de Dieu, et Il s'approchera 
de vous." (Lire Jacques 4.8.) Ainsi, quand vous 
priez, croyez que Dieu est bien présent. 

Et Sa presence fait “sauter” toutes vos inquiétudes. 
Avec Dieu présent dans votre vie, vos inquiétudes 
n’ont plus qu’à s’inscrire aux abonnés absents. Là 
où Dieu est, il n’y a pas de place pour l’angoisse ou 
la peur.   

• Aujourd'hui, c’est le moment pour vous de faire 
un pas de plus pour vous approcher de Dieu et 
vous éloigner de vos soucis : 

• Réalisez que le Dieu de l’Univers est présent à 
vos côtés. 

• Commencez à Le remercier, à Le louer : pour Sa 
présence, pour Sa paix, pour Sa force. 

• Repassez dans votre mémoire Ses bienfaits passés. 

• Exprimez-Lui vos besoins, même s’Il les connaît, 
faites-le…! 

• Imaginez-Le en train de marcher vers vous. Il vous 
accompagne dans vos souffrances et vos difficultés. 

• Sentez Sa main bienveillante posée sur votre tête. 

• Maintenant, soyez tranquille et écoutez ce qu’Il a à 
vous dire. 

• Notez tout ce que vous avez entendu dans votre 
esprit. 

• Enfin, croyez que Dieu agit. 

• Vous êtes dans la présence merveilleuse de Dieu et 
elle ne vous quittera pas. Elle vous accompagne 
tout au long de ce jour. 

• Je vous propose de prier un instant : "Seigneur, je 
Te remercie de m'avoir parlé aujourd'hui. Merci de 
me rappeler que je ne dois pas m'inquiéter. Oui, 
mes inquiétudes disparaissent en Ta présence. Aide
-moi à marcher dans la paix et la sérénité 
aujourd'hui. Je crois que Tu Te charges de tous 
mes soucis. Je reçois ta paix surnaturelle en moi 
maintenant, dans le nom de Jésus. Amen." 

Je vous souhaite une belle journée dans Sa présence. 

Merci d'exister. 

 

Source:  https://www.topchretien.com/auteurs/eric-celerier/ 

https://topbible.topchretien.com/philippiens.4.6/LSG/?to=7
https://topbible.topchretien.com/jacques.4.8/COL/?to=8
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Ephésiens 3v6-19 : Les quatre dimensions de l’amour de Dieu – Dieu est amour !  
Partagé par Soeur Némy Dolciné 

Ephésiens 3v6-19 : « En sorte que (…) vous 

puissiez comprendre (…) quelle est la largeur, la 

longueur, la profondeur et la hauteur, et con-

naître l’amour de Dieu (de Christ) ». Notre société, 

chacun, y compris nous peut-être, est malade de 

manque d’amour vrai. Ce n’est pas nouveau. Le 

problème de cette carence et de cette incompréhen-

sion a 2 origines profondes : 

      La dimension humaine, parce qu’on ne sait 

pas aimer son prochain (nous sommes tellement 

tournés sur nous-mêmes), parce que nous ne savons 

pas accepter qu’on nous aime (l’orgueil nous aide 

en cela) et puis peut-être n’avons-nous pas été ai-

més;la dimension divine : nous avons du mal à 

percevoir que Dieu est amour, car dans ce que 

nous estimons relever de sa responsabilité il semble 

faillir. Cela nous semble incompatible de parler de 

l’amour de Dieu alors même que la souffrance est 

partout. C’est liée à notre incompréhension de son 

amour. 

      On trouve dans ce texte le plus beau verset 

biblique sur l’amour de Dieu ; et il affirme que 

cet amour est si parfait qu’il est bien difficile de le 

cerner. Il en parle – un peu mystérieusement – en 

prenant des images. Ainsi il parle des 4 dimensions 

de l’infini. Comment pouvoir donner des dimen-

sions à l’infini… ? Il y a là toute l’incompréhension 

entre un Dieu que l’on ne peut comprendre et un 

Dieu qui s’est fait connaître à nous, un Dieu qui 

s’est fait homme. L’infini a revêtu quelque chose de 

notre dimension. 

      Pourquoi Paul insiste-t-il sur cet amour de Dieu ? 

Pour que, dans sa vie, chacun découvre la plénitude 

de Dieu et qu’ensuite cet amour se traduise en actes et 

en paroles (Ephésiens 5v1-2). Et comme le problème 

du manque d’amour vient certainement d’une mau-

vaise connaissance de l’amour de Dieu, Paul en fait le 

centre de sa réflexion. 

 
   La larguer de l’amour de Dieu : 
      Voyons le contexte : le passage, qui a conduit Paul 

à parler de l’amour de Dieu, traite de l’élargissement 

du salut. Jusqu’à la venue de Jésus, ceux qui étaient 

sauvés étaient presque uniquement des juifs, le peuple 

choisi. Mais en Jésus-Christ, Dieu offre à chacun 

cette possibilité : du nord au sud, de l’ouest à l’est, 

tous ceux qui se tourneront vers Dieu seront sauvés. 

La grâce de Dieu se manifeste en ce qu’il a envoyé 

son Fils pour témoigner de cette dimension de son 

amour : il sauve sans distinction de race, de sexe, de 

condition sociale. « Les païens participent à la même 

promesse en Jésus-Christ par l’Evangile » (Ephésiens 

3v6). 
 

      Comment pouvons-nous à notre tour vivre cette 

dimension de l’amour selon la Bible ? 

Il est normal que nous manifestions le même intérêt 

pour tous, pour le peuple d’Israël comme pour ceux 

du monde entier : par notre prière, notre intérêt, nos 

dons. Il est nécessaire que nous gardions vivante cette 

vision de Dieu pour tous ; une vision nombrilique ne 

reflète pas l’amour de Dieu. 

https://agen.umc-europe.org/eglise/levitique-19v18-tu-aimeras-ton-prochain-comme-toi-meme/
https://agen.umc-europe.org/eglise/jean-1v1-18-noel-dieu-se-fait-homme/
https://agen.umc-europe.org/eglise/jean-1v1-18-noel-dieu-se-fait-homme/
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Ephésiens 3v6-19 : Les quatre dimensions de l’amour de Dieu – Dieu est amour !  

Dans nos relations personnelles, l’indifférence peut 

nous gagner ; certaines idéologies (le rejet de certains, 

le racisme) peuvent être les nôtres. Dans la parabole 

du Bon Samaritain, Jésus dévoile l’attitude des reli-

gieux qui étaient connus comme racistes (Luc 10). 

Jésus savait s’intéresser à chacun, aussi bien au jeune 

homme riche qu’au mendiant aveugle, à une prosti-

tuée qu’à un percepteur qui trafiquait avec l’argent. 

L’acceptation de cette dimension de l’amour de Dieu 

résoudrait en grande partie le problème du racisme. 

L’amour du Seigneur est sans limite ; il ne dépend pas 

de l’apparence de celui qui s’approche de lui. 

 
    La longueur de l’amour de Dieu : 

      La longueur de l’amour de Dieu se manifeste dans 

le temps. 

      Déjà Dieu avait affirmé envers Israël : « Je t’aime 

d’un amour éternel, c’est pourquoi je te conserve ma 

bonté » (Jérémie 31v3). « Avec un amour éternel, 

j’aurai compassion de toi, dit ton Rédempteur, l’Eter-

nel » (Esaie 54v8). Dieu est amour dans la Bible. 

      Il nous aime depuis toujours ; malgré la présence 

du péché, il a tout préparé pour nous combler de ses 

bienfaits. Cela est réconfortant pour un enfant de sa-

voir que ses parents l’aimaient même avant qu’il ar-

rive dans la famille ; il sait que cet amour n’est pas lié 

à son bon comportement mais qu’il est un amour in-

conditionnel. 

• Dieu nous aime constamment : son amour ne varie 

pas selon ce que nous sommes. Il nous aimera 

toujours, demain comme aujourd’hui. Certitude ! 

Nous ne sommes pas à la merci de ses sentiments 

fluctuants. Dieu est fidèle dans son alliance. Le mal-

heur vient de ce que nous faisons un Dieu à notre 

image, donc changeant. Non, Dieu ne change pas. 

• Qu’est-ce que cela devrait entrainer dans notre 

comportement ? Il nous faut parler de persévé-

rance, de volonté, être pénétré de l’engagement 

que nous avons pris d’aimer, sans nous relâcher. 

Mais cela m’aide à le vivre quand j’ai compris 

comment Dieu m’a aimé et continue à m’aimer, 

malgré tout… Il est presque bon ton aujourd’hui 

de zapper, d’être girouette, d’aimer, de ne plus 

aimer (et donc de ne pas se marier officiellement, 

par exemple) ou d’oublier d’aimer en étant indiffé-

rent ; un rappel : si nous sommes chrétiens, le fait 

d’aimer chacun, déjà dans l’Eglise où nous 

sommes, n’est pas quelque chose de facultatif ; et 

ça, c’est plus difficile à admettre et… à vivre. 

      Les problèmes de culpabilité pour le chrétien 

viennent de l’oubli de la longueur de l’amour de 

Dieu : il m’aime d’un amour inconditionnel. Les 

problèmes de relations dans une Eglise viennent de 

cet oubli de la longueur de l’amour que nous devons 

manifester. 

      Nous sommes appelés à regarder vers Dieu et à 

vivre unis à Christ : comme Dieu nous a aimés et 

nous aimera toujours, nous pouvons aimer de la 

même manière, être pénétrés de sonamour, cet 

amour qui ne change pas (Ephésiens 5v2). 

      Nous avons besoin d’accepter que Dieu nous 

aime de cette manière, nous avons besoin que les 

autres continuent à nous aimer malgré… ; eux aussi 

ont besoin que nous les aimions malgré leurs dé-

fauts, et cela dans la persévérance. 

     … (à suivre) 

Source:  https://agen.umc-europe.org/eglise/les-4-dimensions-
amour-de-dieu-ephesiens/  

https://agen.umc-europe.org/eglise/luc-10v25-37-la-parabole-du-bon-samaritain/
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Événements à venir et annonces spéciales 

Notre déclaration de vision 

En tant que ministère d'intercession prophétique de la fin des temps, notre mandat est de 
prier la volonté du Père sur la terre, telle qu'elle est révélée par Insight et la prévoyance 
prophétiques Insight Prophetic et Prospective.   

Notre déclaration de mission 

Notre objectif est de constituer une armée d'intercesseurs, de guerriers de prière et de sen-
tinelles efficaces et fervents. Utilisant des enseignements et des principes bibliques profonds 
ainsi qu'une formation professionnelle pertinente, notre objectif est de les équiper et de leur 
donner l'occasion de découvrir et de renforcer leur vocation divine et de les inciter à ac-
complir leur but et leur destinée. par Dieu. 

 

 

 

 

 

 
 

 

En tant que ministère, nous jeûnons collectivement tous les vendredis  
 

• Vendredis réguliers: de minuit à 1:00pm ou après la session de midi 

• Les derniers vendredis: par le biais d'annonces spéciales, nous organisons un jeûne de 24 heures, durant 
lequel chaque personne couvre au moins une heure. 

• Vendredis spéciaux: Sous la direction du Saint Esprit, nous abordons un sujet de prière et de jeûne et nous 
nous réunissons pour une prière en groupe, comme suit: 12:00pm | 3:00 pm | 6:00 pm | 9:00 pm 

• Nous jeûnerons collectivement pendant 40 jours: du lundi 7 janvier au vendredi 15 février 2019. 
Gardez l’écoute pour plus de details. Nous nous assemblerons durant les heures normales des sessions. 

• Global ETPIM Haiti Rotation hiver/printemps: du 1er janvier au 30 avril 2019.  Laissez-nous savoir si vous 
voulez faire part de nos puissants intercéseurs et guerriers spirituels. 

• Merci à Soeur Thamar Améris et à Soeur Némy Dolciné pour avoir preparé ce journal dans un très court 
délai pour ETPIM Global Haiti.  

• Soumettez rapidement tous les articles, conseils, méditations, paroles d'encouragement qui apparaîtront dans notre prochain 
numéro, le 30 avril 2019! Votre date limite de soumission est le 30 mars 2019. 

• Pour les numéros précédents de nos bulletins, visitez http://www.etpimglobal.com/newsletters 

Phone: 515-604-9749 / Code: 772329# | ou sur l’App FCC - meeting ID: etpimglobalhaiti 

Email: etpimglobal@yahoo.com 

Visitez notre site:  www.etpimglobal.com 

                     

       CHAQUE JOUR:    5:00 am EST 

      JOURS DE LA SEMAINE:    3:00 am EST   |   12:00 pm EST   |   9:00 pm EST  


